

Wettbewerb: Volksbank-Vorstände zeichnen Kinder aus

Schönheit liegt im Auge des Betrachters

Weschnitztal. Auch dieses Jahr haben sich wieder viele Kinder der ersten bis vierten Klasse am internationalen Jugendmalwettbewerb der Volks- und Raiffeisenbanken beteiligt. Die Preisverleihung fand vor Kurzem auf dem Parkplatz der Volksbank-Geschäftsstelle Rimbach statt. Der Wettbewerb 2021/22, der immer von Oktober bis Februar durchgeführt wird, stand, unter dem Motto „Was ist schön? Was findest du schön?“ – und hier hatten die Kinder viele tolle Ideen.

Vom Lieblingsmonster über das bunte Treiben im Meer, Tiere im Wald oder einen Sonnenuntergang bis hin zu einem gemalten Auge war alles vertreten. Bei so viel Auswahl und Vielfalt fiel es der Jury nicht leicht, eine Entscheidung zu treffen, doch am Ende wurden 14 Bilder ausgezeichnet, und eines davon erhielt sogar einen Förderpreis. Für die junge Malerin Marie Krüger war es ein ganz besonderer Erfolg, für den sie mit einem Sondergeldpreis belohnt wurde.

Die beiden Vorstände Markus Haumann und Christian Joos freuten sich, die tollen Preise übergeben zu können, und dankten auch den Lehrerinnen und Lehrern sowie den Jurymitgliedern, ohne die solch eine gute Durchführung nicht möglich wäre. Teilnehmende Schule war die Carl-Orff-Schule Lindenfels.

Der nächste Wettbewerb startet im Oktober unter dem Motto: „WIR - wie sieht Zusammenhalt aus?“



Kinder der Carl-Orff-Schule in Lindenfels nahmen am Jugendmalwettbewerb der Volks- und Raiffeisenbanken teil und wurden kürzlich ausgezeichnet. Bild: Volksbank